

„Nouch 17 Johr - wird's endlich wohr ...“

Der Trainer der ersten Mannschaft vom SV Isolator Neuhaus-Schierschnitz, Andreas Ehnes, hat am 10. August zu seiner Martina „Ja“ gesagt. Die beiden haben bereits zwei gemeinsame Kinder, Leni und Theo.

Frau Pfr. Schollmeyer aus Mengersgereuth-Hämmern hat die beiden getraut und Walter Friedrich aus Mupperg spielte die Orgel.



Nach dem Gottesdienst staunte das frisch vermählte Ehepaar Ehnes nicht schlecht als sie sahen, wer alles auf sie wartete. Eine fröhliche Menschenmenge, bestehend aus vielen Freunden und Bekannten, Spielern und Mitgliedern vom SV Isolator Neuhaus-Schierschnitz sowie Damen von der Frauenfußballmannschaft vom SV Isolator (übrigens: hier kickt auch die Braut Martina mit 😊). Als musikalische Überraschung spielte eine kleine Gruppe von der Neuhäuser Blasmusik auf.

Wir gratulieren von ganzem Herzen dem Brautpaar und wünschen alles erdenklich Gute für die gemeinsame Zukunft! Möge euch, dass Band der Ehe beide so untrennbar verbinden, dass ihr alles Schwere zusammen tragt, alles Schöne miteinander teilt und die Liebe zueinander nie aus euren Herzen verliert!

Die Kirchgemeinde Neuhaus -Schierschnitz, stellv. Katrin Kessel

